
最後まで咲き続けたＲ２Ｋ中生徒

校 長 香 遠 正 浩

今年度の生徒会スローガン『瞬花終闘』は、「一時季であったとしても、散るまで
しゆんかしゆうとう

一生懸命に咲き誇る花のように、日々の学校生活や行事で最後まで全力を尽くして挑

み続けよう」という思いが込められていました。

その言葉どおり、当校の生徒は生徒会活動はもちろん、日々の授業、自主学習、部

活動、あいさつ、服装、整理整頓など学校生活全般にわたって規律を守り、全力で取

り組んだ一年でした。

年度末を迎え、生徒会本部が全校生徒に実施したアンケート結果は下の表のとおり

６項目の全てにおいて肯定的評価が９割以上でした。

生徒会本部による全校生徒へのアンケート 肯定的評価

１ 生徒会活動全般に進んで参加できた。 ９８％

２ 自分の専門委員会の活動に責任をもって参加し、学校生活に貢献できた。 ９８％

３ 生徒会スローガン「瞬花終闘」にふさわしい学校生活を意識して過ごせた。 ９３％

４ 「文武両道」を目指して、自ら意識したり、行動したりすることができた。 ９５％

５ 「規律」を守るよう自ら意識したり、行動したりすることができた。 ９５％

６ 「あいさつ」をよくしようと自ら意識したり、行動したりすることができた。 ９５％

２月17日の生徒総会では、本部役員が上記結果を報告するとともに、各委員会や部

活動の代表から今年度の活動報告が行われました。その後、２Ａから出された「昼休

みは体育館を学年別に使えるようにしてほしい」という要望について、そのメリット

やデメリットが話し合われました。学校生活について問題意識をもち、生徒総会で話

し合ってよりよい学校を創っていこうと討議する姿に感心しました。

つづいて、生徒会本部、専門委員長の引継式が行われました。その中で、今年度生

徒会長から「来年度も全校一丸となって頑張ってください」と言われた新生徒会長は

「よりよい金井中学校にしていきます」と力強く誓ってくれました。

２月20日には、２年生中心の新生徒会による「３年生を送る会」が行われ、３年生

に感謝の気持ちや思い出を伝えました。企画・運営を成功させた新生徒会はリーダー

としての自覚をもち、Ｋ中のよき伝統を引き継いでくれるものと思います。
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今年度は新型コロナウイルスの影響で、４月の全国学力・学習状況調査も、年３回予定

されていたWeb配信問題も実施されませんでした。そのため、年度途中に学力を客観的に

把握することができませんでした。唯一実施したのがＮＲＴ標準学力検査です。今年度の

学校全体の結果は下のグラフのとおりです。

５教科とも昨年度の数値には及びませんでしたが、国語、社会、英語は偏差値50を上回

りました。

偏差値50に満たなかった数学と理科をは

じめ、各教科・各学年の結果を分析して課

題を明らかにし、必要に応じて補充指導を

行ったり、指導体制を改善したり、授業改

善を図ったりします。

今後も知識・技能だけでなく、思考力・

表現力の育成にも力を入れ、バランスの取

れた確かな学力を身に付けさせます。

なお、結果の個票はお子さんを通じてお

渡ししますのでご覧ください。

このたび、佐渡市教育委員会が「佐渡市立小・中学校教員の勤務時間の上限に関する方

針」を制定しました。

これは、国が教員の時間外勤務の上限時間を「１ヶ月45時間以内、年間360時間以内」

とする指針を示したことに基づくものです。

右のグラフは当校教員の現状です。

時間外勤務の上限時間である１ヶ月45

時間を超える職員の割合は、８月を除

くと毎月７割以上となっています。60

時間以上や80時間以上の割合も少なく

ありません。

職員の業務負担の軽減を図り、職員

の疲労や心理的負担を過度に蓄積する

ことなく、生徒への教育に集中できる

ように働き方改革を進めなければなり

ません。

時間外在校時間が多くなる要因となっている部活動については、「佐渡市部活動の在り

方に係る方針」（平成30年10月策定）に基づき、今後も適切な休養日や活動時間の徹底を

図ります。部活動以外にも、学校行事やＰＴＡ活動、日々の業務全般についても見直して

いかなければならないと考えています。

先日教育委員会から配布されたリーフレット「子どもも先生も元気に！教員の働き方を

見直します」もご覧いただき、ご理解とご協力をお願いいたします。



 
 ２月８日（月）、令和３年度の

生徒会本部役員と専門委員長の

認証式を行い、６名の本部役員

と６名の専門委員長に委嘱状を

渡しました。この認証式をもっ

て来年度の生徒会の組織が決定

しました。 
役員の皆さん、来年度のＫ中

をよろしくお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２月２７日（土）、ＰＴＡ役員の方々が校舎内のト

イレと水洗い場の清掃を行ってくださいました。きっ

かけは学校評価アンケートでいただいたご意見でし

た。学校運営協議会でも話題となり、土屋ＰＴＡ会長

様が役員の方々に呼びかけて実現しました。高圧洗浄

機も手配していただき、長年の汚れを落とすことがで

きました。 
ご参加いただいたＰＴＡ役員の皆様、本当にありが

とうございました。 

生徒会本部役員 ２年 ○○ ○○ 

 昨年に引き続き生徒会本部を務めることにな
りました。自分が代表という自覚をもって、様々
な場面で誠心誠意、活動していきます。 

保健委員長 ２年 ○○ ○○ 

 私は、保健委員会をしっかりまとめて、学校
に貢献できるように尽くします。 

生徒会本部役員 ２年 ○○ ○○ 

 生徒全員が楽しい中学校生活だったと思える
ような企画・学校づくりを進めていきたいです。
三役を支えられるように頑張ります。 

生徒会本部役員 ２年 ○○ ○○ 

 金井中がもっと良くなるために、生徒から先
生まで楽しめる企画を考えられるように尽くし
ます。 

生徒会本部役員 １年 ○○ ○○ 

 僕の抱負は、皆さんの学校生活をより充実さ
せることです。そのために皆さんに寄り添った
発言や行動を心掛けていきます。 

生徒会本部役員 １年 ○○ ○○ 

 生徒会の一員として、行事の運営や企画に力
を入れていきたいと思います。全校が楽しめる
企画を進んで実行していきます。 

生徒会本部役員 １年 ○○ ○○ 

 皆さんの学校生活を支え、行事を成功に導き、
感動を与えられるようにしたいと思います。学
校の向上に貢献できるよう頑張ります。 

生活委員長 ２年 ○○ ○○ 

 私は、全校のみんなが自らあいさつし、決ま
りを守れるような学校にしていきたいです。そ
のためにも全校のお手本となります。 

 
図書委員長 ２年 ○○ ○○ 

 私は図書委員になったことがなかったので、
委員会の仕事もよく分からないけど、図書委員
の人と協力していきたいです。 

情報委員長 ２年 ○○ ○○ 

 私は全体の意見をよく聞き、しっかりとまと
められるような委員長になりたいです。責任感
をもち新しい企画を考えていきたいです。 

給食委員長 ２年 ○○ ○○ 

 これまでやったことのない新しい取組に挑戦
し、よりよい学校づくりに貢献していきたいで
す。そして協調性のある委員会をつくります。 

ボランティア委員長 ２年 ○○ ○○ 

 日々の活動に責任をもち、さつまいも販売や
募金などを通して学校や地域の人の役に立てる
ように頑張ります。 



 
新生徒会は、間もなく卒業する３年生に感謝の気持ちを表そうと、２月１６日から「祝

卒業週間」を設定して、それに合わせて各委員会が活動を行いました。２月２０日（土）
には、全校で「３年生を送る会」を実施しました。各委員会の卒業週間の取組紹介、生徒
会主催の「思い出ムービー」、「カミングアウト祭」、部活動メッセージ、３年生や３年生担
任からのサプライズ演出もあり、感動的な会となりました。 
当日は、大勢の保護者の方々から参観いただきありがとうございました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 昨年度は暖冬のため実施できなかったスキー授業でしたが、今年は降雪に恵まれ、２年

生は１月２８日（木）、１年生は２月１８日（木）に行いました。 
 
 
 
 
 
 
 

～～～～～～～～～～ 活動の記録 ～～～～～～～～～～～ 

第 36 回新潟県中学校バレーボール選抜優勝大会（1/10） 第３位：男子バレーボール部 
佐渡市中学校バレーボール 1 年生大会（1/17） 準優勝：女子バレーボール部 
バドミントン中学校団体選手権大会（1/24） 準優勝：女子団体 第３位：男子団体 

２年生 １年生 

２年Ａ組 ○○ ○○ 

 私はスキーをするのが小学校５年生以来だった
ので上手く滑ることができるか不安でしたが、講師
の本間さんがたくさんコツを教えてくださったお
かげで、だんだんとスムーズに滑ることができるよ
うになりました。１日という短い時間でしたが、た
くさん滑ったり、リフトに乗ったりすることができ
てとても楽しかったです。 

１年Ｂ組 ○○ ○○ 

 佐々木先生、今回ご指導していただきありがと
うございました。僕は初めうまく滑れなかったけ
ど、先生の指導と練習で初めよりうまくできまし
た。リフトに乗ってからの景色がすごくきれいで
した。最後に滑るときに一人で立てるようになり
ました。今日は初めて滑ってとても楽しかったで
す。 


